

## Association Chaville Parc Lefebvre

7, Boulevard de la République 92370 CHAVILLE

http://monsite.orange.fr/parc-lefebvre

Mairie de CHAVILLE Monsieur Le Maire 1456, avenue Roger Salengro

92370 CHAVILLE

OBJET: Démolition 8, Bld de la République

Chaville, le 7 Juillet 2007

Monsieur le Maire,

Nous ne sommes pas des professionnels de l'agitation. Nous ne sommes pas animés par des manipulations politiciennes.

Nous sommes au-dessus de ces préoccupations dont nous n'avons cure et vous laissons ces arguments à bon compte.

Nous sommes contre la démolition du 8 du boulevard de la République.

Chaville, hormis ses bois, n'a rien que ces quelques maisons de caractère. Les supprimer, c'est glisser cette ville dans la banalité architecturale commune à nombre de villes de banlieue. Je ne sais si c'est votre programme mais ce n'est pas notre souhait.

Si le 8 ou l'école Paul Bert ne relèvent pas d'une architecture remarquable, ils n'en demeurent pas moins des éléments tangibles de notre patrimoine. Les raser, c'est déclasser irrémédiablement notre ville et la livrer aux faiseurs d'immeubles.

Comme référence, vous parlez souvent du succès du 13 du Boulevard. Vous oubliez de dire que votre projet initial était de faire construire 2 immeubles dont un de 18m. Vous oubliez de mentionner qu'il n'y avait rien à détruire à cet endroit. Mais je pense que vous n'oubliez pas que c'est l'action des riverains qui a limité ces ambitions et permis ce résultat, comme elle a limité l'emprise de la zone Ua que vous projetiez pour notre quartier.

Nous ne voulons pas de la destruction du 8 du boulevard de la République.

.../...



## Association Chaville Parc Lefebvre

7, Boulevard de la République 92370 CHAVILLE

http://monsite.orange.fr/parc-lefebvre

Et pour être sûrs que cette volonté ne soit pas le fruit de nos machinations, nous avons pensé bien de consulter une partie de la population chavilloise. Or, il se trouve que celle-ci, dans notre quartier, partage notre avis, et encore, pour cause vacances, nous n'avons fait que notre quartier et un peu plus... En effet, plus de 240 personnes ont signé notre pétition, pétition que nous vous remettons par la présente. En fin connaisseur de vos administrés, vous pourrez aisément constater que pratiquement tout le quartier a signé. Nous comptons bien à la rentrée, si rien n'a évolué dans le bon sens (le nôtre, bien sûr) étendre notre action à tout Chaville. C'est une question d'organisation et de temps; nous aurons l'une et trouverons l'autre. Au vu de ce premier résultat, nous sommes certains d'avoir bon accueil : chaque quartier de Chaville vit une histoire similaire à la nôtre.

De fait, ce n'est plus nous qui ne voulons pas la démolition du 8, mais bien plus de 240 personnes. Ce n'est plus nous qu'il faut entendre mais c'est plus de 240 personnes qu'il vous faut écouter!!

Pensez bien que si nous n'étions qu'agités politiquement, les portes seraient restées closes et les crayons sans encre!!

Maintenant, pour finir, c'est un beau challenge pour un architecte de faire évoluer une ville vers la modernité en respectant son patrimoine. Gageons que les médiocres n'y entendront rien mais que les bons y trouveront motivation. Encore faut-il activer les bons.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Maire, en l'expression de nos salutations distinguées.

François MUREZ Président de l'Association

Cc:

Riverains du quartier « Parc Lefebvre »,

M. le Président du Conseil Général des Hauts de Seine,
Architectes des Bâtiments de France,
M. Le Préfet des Hauts de Seine,
Bouygues Immobilier,
Diren Ile de France,
Mme la Présidente de la SPPEF
Drac Ile de France
Ministère de la culture, Direction de l'architecture et du patrimoine
Le conseil municipal

Pj : Lettre pétition Article du Parisien du 3 Juillet 2007